

2024-09-02

López Obrador pide esperar hasta que instancias resuelvan elección en alcaldía Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.unionesfuerza.com/lopez-obrador-pide-esperar-hasta-que-instancias-resuelvan-eleccion-en-alcaldia-cuauhtemoc/>

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, emitió su opinión sobre el conflicto electoral que prevalece en la alcaldía Cuauhtémoc, donde recientemente el Tribunal Electoral de la Ciudad de México, tomó la decisión de invalidar las elecciones en dicha demarcación perteneciente a la Ciudad de México.

En el marco de su conferencia mañanera de este lunes 2 de septiembre, el mandatario refirió que es importante que se analice a fondo las denuncias por violencia de género que se han presentado en este contexto de la elección.

Cabe señalar que la denunciante es la contendiente por Morena al gobierno de dicha alcaldía, Catarina Monreal, quien acusó a la que resultó electa, Alessandra Rojo de la Vega, abanderada por el Partido Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática (PRD), por supuestamente ejercer violencia de género en contra de ella.

Soy respetuoso de lo que ellos deciden y debe de tenerse cuidado, porque las acusaciones de fondo tienen que ver con el fraude electoral, la compra de votos, falsificación de actas, pero cuando es motivo de cancelación o de desconocimiento de un triunfo el que haya insultos, sean reales o inventados, pues ya es otra cosa", comentó.

Por último, el presidente recordó que él fue acusado por la misma razón por Xóchitl Gálvez, pero reiteró que nunca le ha faltado el respeto a una mujer y eso al final se demostró ya que dicha denuncia nunca procedió.

El tema de violaciones, por agravios de género hay que verlo. Yo fui acusado de eso y nunca le he faltado al respeto a una mujer y me acusó la candidata Xóchitl y no procedió", reiteró desde Palacio Nacional.

Alessandra Rojo de la Vega, anunció que impugnará la decisión del Tribunal Electoral de la CDMX

Así va el tema en la alcaldía Cuauhtémoc.

La candidata electa de la alcaldía Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, anunció que impugnará la decisión del Tribunal Electoral de la Ciudad de México de anular los comicios del pasado 2 junio en los que resultó ganadora, por lo que acudirá ahora además ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

En este sentido, aseguró que "defenderá la voluntad de los ciudadanos ante instancias superiores", refiriendo que en otras ocasiones le han "corregido la plana" al Tribunal local, por lo que está será la tercera vez que lo volverán hacer.